24 HORAS

DIARIO SIN LÍMITES





MÉXICO

## Estrenan diputados coordinador de comunicación social y designan nuevo secretario general















Foto: Especial I Estrenan diputados coordinador de comunicación social y designan nuevo secretario general.

La mesa directiva de la Cámara de Diputados designó a Rodolfo González Valderrama como director de comunicación social en la Cámara de Diputados, en sustitución de Carolina Real Calvillo.

PERIÓDICO

24 HORAS

. DIARIO SIN LÍMITES





El nuevo encargado de comunicación en San Lázaro es también el suplente del coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal.

De origen tamaulipeco, González Valderrama ha sido representante del gobierno de Zacatecas en la Ciudad de México, también se ha desempeñado como coordinador de desarrollo delegacional y director jurídico y de gobierno en la alcaldía Cuauhtémoc.

En 2019 ocupó la dirección general de Radio, Televisión y Cinematografía en la Secretaría de Gobernación.

En 2022, luego de convertirse en "superdelegado" en Tamaulipas, anunció su interés por participar en la consulta para elegir al candidato de Morena a la gubernatura de este estado, que finalmente ganó el actual gobernador, Américo Villarreal.

En la sesión de hoy el Pleno voto a favor el acuerdo para la designación de Mauricio Farah Gebara como secretario general en sustitución de Graciela Baéz quien dejará el cargo el próximo 01 de octubre.

Esta no es la primera vez Farah Gebara ocupará el cargo de secretario general en San Lázaro, pues en las legislaturas LXII y LXIII desempeño la misma responsabilidad.

También ha trabajado en el Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI) y fue visitador de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH).

https://www.24-horas.mx/2024/09/18/estrenan-diputados-coordinador-decomunicacion-social-y-designan-nuevo-secretario-general/